

Gyros-Kraut oder Cola-Pflanze, ein Besuch im Naschlabor
23.01.2018



Auf der IPM präsentieren rund 1600 Aussteller aus fast 50 Ländern ihre neuesten Produkte. Die Weltleitmesse für Gartenbau läuft bis Freitag 26. Januar. Unser Reporter hat auf der Messe einen Stand besucht, der sich "Naschlabor" nennt und verrückte Kräuterarten anbietet. Zum Beispiel Gyros, Wasabi oder Cola. Daraus hat er eine launige Reportage gemacht.

Anmoderation:

Seit Dienstag (23.1.) treffen sich Garten- und Pflanzenfreunde auf der IPM in Essen. Das ist die Weltleitmesse des Gartenbaus. 1600 Aussteller aus fast 50 Nationen präsentieren ihre Produkte. Unser Kollege Bamdad Esmaili hat ein Naschlabor entdeckt, das total verrückte Kräuterarten züchtet.